



recyclage challenge

La commune d'Urcuit s'associe à Emmaüs, Orange et l'AMF pour participer au challenge recyclage mobile. Le Challenge a pour but de faire connaître et de développer la collecte des mobiles usagés auprès des habitants des communes participantes du département des Pyrénées Atlantiques.

recyclage challenge

Déposez votre ancien téléphone dans les
collecteurs :

Accueil Mairie : Agence postale
Centre de loisirs : Intermarché

Faites gagner votre région en recyclant le plus grand
Nombre de téléphone.

#RecyclageChallenge



Chaque commune tentera de collecter le plus grand nombre de mobiles usagés auprès de sa population.

La commune ayant collecté au poids le plus grand nombre de mobiles ramené au nombre d'habitants sera déclarée gagnante.

Réveillez vos portables et déposez les dans les points de collectes mentionnés.